

De : Danièle <daniele.fecourt@orange.fr>

Envoyé : samedi 2 avril 2022 22:24

À : mairie@mairie-lerouret.fr

Cc : Nathalie Gonzales <nathalie.gonzales@ca-pca.fr>; jf.drouard@mairie-lerouret.fr; isabelle.garcia@unice.fr; l-debeire@orange.fr; florence guillaud <f2gconsultant@outlook.fr>; c.genet@mairie-lerouret.fr; DUBBIOSI Alain <Alain.Dubbiosi@fr.thalesgroup.com>; m.casciani@mairie-lerouret.fr; m.panneau@mairie-lerouret.fr; n.wenzinger@mairie-lerouret.fr; carouboussacre@hotmail.fr; jerome.barlet@hotmail.fr; bourjadeflorence@yahoo.fr; Jp.lesne@orange.fr; filnat@orange.fr; skyronka@wanadoo.fr; sylvie.berna@free.fr; a.pomero@mairie-lerouret.fr; e.laty@mairie-lerouret.fr; jc.fischer@mairie-lerouret.fr; j.delorme@mairie-lerouret.fr; amedepriv@hotmail.com; sandra.balzan@hotmail.fr; j.hattiger@mairie-lerouret.fr; Inguillemin@hotmail.fr; y.chesta@mairie-lerouret.fr

Objet : suite du conseil municipal du 31 mars 2022 / remerciements

Monsieur le maire,

J'ai bien reçu un joli bouquet de votre part accompagné d'un message de compliments (!) et vous en remercie.

Toutefois, je vous rappelle que votre comportement en séance de conseil municipal du 24 février 2022 était choquant. Vous vous êtes montré méprisant, condescendant à mon égard et un mois plus tard, probablement après l'information communiquée aux élus de la CASA, vous me présentez des excuses en public quand je précise que vos marques de mépris sont curieusement absentes du procès-verbal.

Votre barbarisme "garde chiourmesque" me semble particulièrement inapproprié me concernant (un garde chiourme étant un surveillant brutal), moi, qui ai toujours tenté d'apporter aux enfants de l'amour, de la bienveillance mais aussi de la rigueur tout en me montrant juste, ce que les élèves m'ont toujours confirmé.

Vous affirmez qu'il faut être fort physiquement et psychologiquement pour assumer votre fonction de maire, sous-entendant que je n'ai pas cette force mentale et physique, c'est une manière de ne pas assumer vos insultes tout en vous retranchant derrière un monde politique difficile.

Notre groupe d'opposition joue son rôle, un rôle de contre-pouvoir, de contrôle et de propositions et vous avez du mal à l'accepter.

J'attends de vous et des membres de votre majorité du respect, de la dignité comme le précise la charte des élus, un peu vite oubliée à mon sens, j'espère des rencontres prochaines plus sereines sans aucune malveillance à notre égard et vous en remercie par avance.

Avec mes respectueuses salutations,

Danièle Fécourt